

DM



Die neuen Majestäten der St. Sebastianus-Schützen in Nörvenich: König Klaus-Dieter Kröger setzte sich gegen einen Konkurrenten durch und war mit dem 47. Schuss erfolgreich. Foto: hs

Klaus-Dieter Kröger ist König

Nörvenichs Prinzen heißen Christoph Krämer und Dominik Struck

Nörvenich. Neuer Schützenkönig der St. Sebastianus-Schützen in Nörvenich ist Klaus-Dieter Kröger. Unter zwei Bewerbern war er beim 47. Schuss erfolgreich. Damit der König ausgeschossen werden konnte, wurde kurzfristig die Vogelschussordnung geändert: fünf Jahre Sperrfrist nach Erringung der Königswürde – so kam es zu zwei Bewerbern.

Ebenfalls zwei Bewerber gab es

beim Prinzenschießen. Hier war Christoph Krämer mit dem 38. Schuss erfolgreich.

Neuer Schülerprinz ist Dominik Struck. Unter drei Nachwuchsschützen war er erfolgreich.

Während der vier Schützenfesttage wurde Kommandant Heinz Iven zum Major befördert. Brudermeister Alois Thanner überreichte überdies die ausgeschossenen Pokale an Sascha Iven (Schülerpokal), Christ-

oph Krämer (Jungschützenpokal), Franz-Josef Hallstein (Pokal der ehemaligen Prinzen), Alois Thanner (Offizierspokal), Reinhard Großhäuser (Pokal der ehemaligen Könige) und Frank Thanner (Schützenpokal).

Musikalisch waren das Fest erst beim Auftakt am Freitag gesichert. Erst da war es gelungen, für die kurz zuvor verunglückte Tanzkapelle einen Ersatz zu finden. (hs)